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「にっぽんへの愛情」が足りない！ 2011/02/21 07:20 

 GDP三位転落でシンガポール紙がエール 
  

    日本人はくじけるな！今後もずっ 

    と尊敬される国であり続ける…   

  
   日本尊敬され続ける、くじけるな…シンガポール 
 【シンガポール＝岡崎哲】「日本人はくじけてはならない」ーー。 
 シンガポールの有力紙ストレーツ・タイムズ（１７日付）は、日本が技術革新を続け、優れた製品やサービスを生み続ける限り、

「今後もずっと尊敬される国であり続ける」との東京特派員のコラムを掲載した。 
  
 コラムでは、「ＧＤＰの順位だけで国の全体像は語れない」と指摘した上で、世界の音楽界最高の栄誉とされるグラミー賞を日本

人４人が同時受賞したことに触れ、「音楽でも経済でも日本がこの先見限られることはないと思い知らせた」と評価した。 
  
 そして「世界レベルの成果」を生む要因として、勤勉さや仕事への誇り、秩序感覚など数字では表せない日本の国民性をあげ

た。（2011年2月19日11時46分  読売新聞）  
  

  
読売新聞2月19日6 面の記事スキャン画像 

  
   2月19日の読売新聞6面に「日本、GDP三位転落…でも」というタイトルで、人民日報とシンガポールの有力紙が伝えたコラム

が囲み記事で掲載されました。うち、シンガポールの記事を上で掲載しましたが、皆さんはこれをご覧になってどう受け止めまし
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たでしょうか？ 
  
   私は、涙が出て止まりませんでした。素直に「エールを贈ってくれてありがとう」という気持ちもありますが、こういう記事を配信

せずにはいられないほど今の日本は自信を失っている、もっと元気を出して欲しい、という外国人特派員がみた今の日本をそこ

に感じたからです。 
  
   残念ながら、今の日本の政治的・経済的に弱体化した体たらくは、外国の方がよほどシビアに感じ、受け止めているということ

です。桜の討論番組で水島氏は「今の日本は日韓併合前の韓国と同様の真空状態に近い」という趣旨の発言をしていました。  
  

懐かしい名曲と映像です 

 
新日本紀行 テーマ曲 冨田勲  

  
   当時の朝鮮は清の属国状態でしたが、国論は一致せず、ロシアや日本、どこから攻められても自国では独立を保てない「情け

ない状態」だったことは、その後の日清・日露戦争と日韓併合にいたる歴史の事実を見れば明らかです。そしてその「情けない非

常に危険な状態」が今の日本だ、と言うわけです。 
  
   ところで、シンガポールの東京特派員の記事に涙した理由の一つに、「日本への尊敬の念」「日本への愛情」を私なりに感じた

からです。今の日本のマスコミは産経新聞とチャンネル桜を除くと、「日本への愛情」を感じることがありますか？私たちは現在、

NHKの一万人訴訟の原告団の一人として、歴史を歪曲して日本悪者史観を発信し続けるNHKを糾弾し、「NHK解体！」を叫ん

でいます。 
  
   しかしそんなNHKでも、かっては「日本への愛情」を感じさせる番組はあったのです。私が非常に好きでよく見ていた番組、「日

本紀行・新日本紀行」と「プロジェクトＸ」の動画を貼り付けました。前者は、各地で頑張って生きている日本人の生活と美しい自

然を、後者は苦難の中から必死に努力して成功したサクセスストーリーを毎週流してくれました。  
    

この番組も好きでした 
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プロジェクトXの名言集 

  
    このうち、プロジェクトＸのほうは、後半に入って「事実と違う」「話した趣旨と反対に紹介されている」などのクレームが相当付

きましたが、基本的には「日本頑張れ！」の応援歌みたいなものでしたから、多少の演出は大目に見ようよというスタンスで見て

いました。毎週月曜日の放送時間が待ち遠しい、というくらいによく見ていたのです。 
  
   正直言って特にテレビ番組には裏切られ続けてきたので、現在はニュース以外は一日一時間も見ない日々が続いています。

日本国民から受信料を徴収しながら、ドキュメントやNHKスペシャル、ETV特集などの偏向ぶりは酷いのひと言でとても許せるも

のではありません。 
  

【討論！】混迷する民主党政権と日本の行方 

 
1/4   2/4   3/4   4/4 

  
   まったく同じ事が今の民主党政権に言えると思います。何せ日本が嫌いで、国旗国歌法に反対した議員が八人も閣僚に入っ

ている政権です。彼らの行動原理はことごとく日本の名誉を貶め、日本の国益を害し、日本の弱体化を進め、もって支那中共の

日本自治区入りを促進させる工作員集団なのです、すぎやまこういち氏が「反日軍」と呼ぶ理由もここにあります。 
  
   「にっぽんへの愛情が足りません」。こんな政治家やマスコミ、教授や弁護士、左翼主義者が闊歩しているのが日本の情けな

い日本の現状です。菅内閣が昨秋以降に急に「TPP」問題や「消費税増税と社会保障の一体改革」を打ち出したのは、自らの延

命工作に過ぎません。 
  
   来月か再来月にも予想されている総選挙の争点は、尖閣と言う日本の領土侵略をした支那中共に土下座して屈した民主党政

権に「ノー」を突きつける選挙です。一日でも早く、民主党政権打倒、民主党を解体にまで追い込む、いま日本に求められている
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最重要課題はこのことです。  
  

----------------------------------------------------------------- 

一党独裁の正念場！ 

 
産経新聞2月21日9面の記事部分スキャン画像 

（クリックで関連ネット記事） 
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2011/02/21 07:58Commented by 花うさぎ さん 

ニュース フェリーを高速輸送艦に  

 
防衛省が転用検討 離島奪還で陸自輸送の切り札 

 
防衛省が、民間フェリーを高速輸送艦として転用することを検討していることが２０日、分

かった。中国による東シナ海の離島侵攻の脅威が高まる中、新規建造はコスト高で困難

なため、転用によって、奪還作戦で陸上自衛隊部隊を機動展開させる際の輸送手段の

「切り札」として位置づけている。 

 
 高速輸送艦は在日米軍再編に関する平成１７年の日米合意で導入が明記された。転用

を検討しているのは「津軽海峡フェリー」（北海道函館市）が２隻所有する高速フェリー。全

長１１２メートル、時速約６７キロの双胴型で高速フェリーとしては世界最大級。乗客７７４

人、トラック３３台、乗用車１９５台を運べる。 

 
 同社は１隻約９０億円で購入し、青森－函館間で運航させたが、燃料高騰による赤字で

２０年１０月から運航を休止している。 

 
 東シナ海での島嶼（とうしょ）奪還作戦では、西部方面普通科連隊（長崎県）が中核とな

る。西普連は隊員約６００人で、同社のフェリーは輸送能力を満たす。高機動車や軽装甲

機動車といった装備も搭載可能だ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110221/plc11022101000000-n1.
htm 
 
・本日の産経新聞一面トップがこのニュースです。  

 

2011/02/21 09:03Commented by おっさん さん 

テレビ東京(12,あるいは071ﾁｬﾝﾈﾙ)で大分以前から毎週金曜日の午後7時54分ころか

ら、プロジェクトXほどの深みはありませんが、世界で活躍する日本人を取材し放映してい

ます。1時間で多数の人を放映していますが、一人に絞ってもう少し深く放映してくれれば

とも思ったりしています。民放では資金が続かないのかもしれません。  

 

2011/02/21 10:06Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
>世界で活躍する日本人を取材し放映しています。 
 
おお～、情報ありがとうございます。 

 
今週放送分を見てみます(--)。  

 

2011/02/21 11:51Commented by katachi さん 

日本の物作りを見ていると、古来からですが、揺ぎ無いものを持っていますね。 
兎に角完成度が高い。 
これほどの技術立国は、他には見られない。 
それが全てに於いてそうであるから諸外国の人は驚く。 
同じアジアにありながら、日本だけが特異であることは、日本人自身が認識していると同

時に何故だろうと言う不思議さも持っている。 
其の流れが古来からあると言うことが問題で、日本人のコアがこの日本列島に入ってき

たとすれば、何処からか？未だにその痕跡が解らない。 
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仮に日本人が混血によって成り立てば、そんなに都合良く優秀な民族になることが出来

るであろうか？だとすれば、例外中の例外が日本人と言う事になる。 
このように世界史の中心に欧米と肩を並べるのは、必ずアジアの一国が含まれるのは日

本であります。 
しかし戦後の政治では本当の意味で肩を並べたことが無い。 
だから民主のような、理念も無く訳のわからない政治をされると日本の文明とギャップが

有りすぎて、政治は三流と言う現象が現れる。 
其の原因は、やはり国の根幹を成す憲法と教育になるのでしょう。  

2011/02/21 12:14

Commented by nrg53810 さん 

A氏最近テレビの姿痩せているので心配していましたが、心配しております。

我が友眠る硫黄島遺骨収集についての取材報道に有難うと涙し感謝しており

ました。 
 予後大切に休養し適切な時事解説をお願いします。このブログ借用お許しください。  

 

2011/02/21 12:40Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>このように世界史の中心に欧米と肩を並べるのは、必ずアジアの一国が含まれるのは

日本であります。 

 
はい。今に生きる日本人は大変な国に生を受けたのだと思います。 

 
>其の原因は、やはり国の根幹を成す憲法と教育になるのでしょう。 
 
焦土と化した日本が立ち直るには一刻も早く経済復興を！という吉田茂内閣の方針は間

違ってはいなかったと思いますが、講和条約が発効して独立を果たしてからは、憲法と国

防安全保障、教育にもっと目配りして欲しかったという思いは当然ありますね。 

 

2011/02/21 12:41Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
>A氏最近テレビの姿痩せているので心配していましたが、心配しております。我が友眠

る硫黄島遺骨収集についての取材報道に有難うと涙し感謝しておりました。 

 
あれは感動的なレポートでしたね。 

 
> 予後大切に休養し適切な時事解説をお願いします。このブログ借用お許しください。 
 
青山さん自身が報告されていますよ(^^)。 
 
手術は成功、転移なし。 

http://blog.goo.ne.jp/shiaoyama_july/e/c9bb3a956a5a034e41f39a87fd2
246b4  

 

2011/02/21 13:29Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
「撃論ムック」から「JAPANISM ジャパニズム」へ！ 
 
冠省 時下益々ご健勝のこことお慶び申し上げます。 
  
足掛け４年になる「撃論ムック」（オークラ出版）の発行に対して一方ならぬご協力を頂き、

誠に感謝しております。その間、多くの読者を獲得し、幸いもご好評を得て、平成21年

（二〇〇九）３月には、前年12月に発売した「反日マスコミの真実2009」がアマゾンで全

ジャンル総合ランキング１位の座を獲得することもできました。 

 
 アマゾンランキング全ジャンル１位は、私がＣＳ放送、チャンネル桜で担当するニュース

解説が発端になりました。麻生太郎首相（当時）の著書が紀伊国屋でランキング１位にな

ったことをテレビ朝日やフジテレビなど既存メディアが徹底的に揶揄する論調で報道した

ことを全面的に批判しました。 
  
その解説で「首相の著書が１位になったのは、一般国民のメディアへの抗議活動であり、
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レジスタンスなのだ」と説明したところ、大きな反響を呼び、ネットでの私の関連出版物の

購入運動が始まったという経緯があります。全く偶発的な出来事でしたが、読者とのイン

タラクティブな関係が実感でき、今後の執筆、編集などコミュニケーション活動全般にわた

って大きな示唆を与えられたと思っております。 

 
 さて、このように、昨年12月発売の通巻30号「反日マスコミの真実2011」まで、株式会

社オークラ出版様のご尽力で計30冊の「撃論ムック」の編集に取り組んできました。それ

もひとえにご執筆者各位のご尽力の賜物だと心より感謝しております。  

2011/02/21 13:30Commented by 花うさぎ さん 

 そしてこの度、まったく新しいコンセプトで、より多くの読者の獲得を目指し、幅広い年齢

層に訴求できるオピニオン情報誌「JAPANISM」を株式会社青林堂から発行することに

いたしました。 
  
従来の「撃論ムック」の路線を踏襲し、連載も継続しながら、さらに発展するメディアとして

新しいスキームを構築して行きます。そのためにも、ネットとの連携を一層図りながら、既

に稼働しているメディア監視サイト「メディアパトロール・ジャパン」（http://mp-j.jp/）と

提携し、ご執筆者の方に既存メディアにない言論の場をご提供し、多くの読者の方の新し

いニーズにお応えする所存です。 
  
これまでの「撃論ムック」にお寄せ頂いたご協力、ご支援、ご助言に、心より感謝いたすと

共に、今後は新雑誌「JAPANISM」への一方ならぬご協力をお願いする次第です。なお、

近々、版元出版社よりご挨拶させて頂きますので、何卒宜しくお願い申し上げます。 

 
※なお、「撃論ムック」が継続して発行される旨の書面が、旧版元から関係各位に届いて

いるようですが、私は一切関知しない出来事であり、その点を重々ご勘案の上、「撃論ム

ック」の発展的媒体である新雑誌「JAPANISM ジャパニズム」へのご協力をお願いたす

次第です。       敬具 

 
西村幸祐拝 

Kohyu Nishimura 
-------------------  

 

2011/02/21 13:39Commented by yaji3 さん 

http://live.nicovideo.jp/ 
16:00～17:00 
元海上保安官・一色正春氏記者会見生放送 主催：自由報道協会（仮） 
尖閣諸島沖の中国漁船衝突映像流出事件。その渦中の人物、 sengoku38こと元海上

保安官・一色正春氏の記者会見を終了まで生中継いたします。 
この放送はニコニコ動画のアカウントがなくてもご覧いただけます。 

 
時間のない方は「タイムシフト予約」すれば後でみることができます  

 

2011/02/21 13:41Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんにちは。 
 
>16:00～17:00 
>元海上保安官・一色正春氏記者会見生放送 主催：自由報道協会（仮） 
 
情報、ありがとうございます。  

 

2011/02/21 13:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ ノー天気、安住しゃぶしゃぶ懇親会 

 
「横粂君、留学してきたら？」 

 
小沢親衛隊の会派離脱表明で、菅直人政権が崖っぷちに立たされているが、 民主党の

安住淳国対委員長（４９）が「事前に危機を察知できなかった」と、一部で問題視されつつ

ある。  

 
「菅内閣の支持率が６％や７％になっても大丈夫だ」と豪語していたという。  
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ノー天気な懇親会は１６日夜、東京・東新橋の個室しゃぶしゃぶ店で開かれた。 参加した

のは、安住氏を筆頭に、国対で活躍する津村啓介、 三日月大造、小川淳也、横粂勝仁

の各衆院議員ら。  

 
この席で、安住氏は「菅さんの支持率が低くなっても何でもない。 ６％や７％になっても大

丈夫。当分選挙はないよ。 横粂君、海外で留学でもしてきたらどう？」と言い放ったとい

う。 （後略） 

 
http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110221/plt1102211233
000-n1.htm 
 
・NHK出身の議員とはかくも軽いものなのか？  

2011/02/21 14:40

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん   こんにちは 
>首相退陣論を批判＝経団連会長 
時事通信?2月21日(月)13時2分配信 

>日本経団連の米倉弘昌会長は21日、民主党の小沢一郎元代表に近い衆院議員16人

の会派離脱表明をきっかけに、菅直人首相の退陣論が浮上していることについて「理屈

に合わないのが政治かもしれないが、おかしな展開だと思う」と批判した。都内のホテル

で記者団に語った。  
(引用終わり） 
おかしな言説を弄すると思って、他の記事をみると 
『日本経団連、経済同友会、日本商工会議所と連合が 会合し、 
消費税率では、日本経団連が「速やかに１０％まで引き上げる」、 
連合が「社会保障目的税とし、段階的に引き上げる」とする案を示した。 』とある。 
米倉会長は、反日家と検索すると出現する。 

 
日本の敵は、マスコミだけでなく財界にも隠れている。 

 

2011/02/21 15:43

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>日本の敵は、マスコミだけでなく財界にも隠れている。 

 
国益よりも企業の利益、の類が増えてどうしようもないですね。 

 
支那中共は大事な取引先だけでなく有力な株主という大企業が増えているのでしょう。  

 

2011/02/21 19:23

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
週末にマスコミ各社の世論調査結果が出ましたが、かなり下駄を履かせてい

るような感じですね。恐らく内閣支持率は一桁でしょう。 

 
ところが、こういった「事実」とは裏腹にマスコミの論調は、「消費税増税、ＴＰＰ締結を完遂

せよ」になっています。これは財務省と財界の「要請」だと思います。 

 
私も経団連会長の発言には正直、腹が立ちました。彼らは安い労働力だけ使えれば、日

本人がどうなっても良いと思っているのでしょう。情けない。  

 

2011/02/21 19:26Commented by abusan１２３ さん 

全く反日サヨクの裏切り売国奴共には激しく怒りを禁じえませんが 
そう言う「罪人」にも等しい奴らを横行させた我々国民にも 
責任が有り、これらは必ず是正されなければいけません。 

 
幸いにもインターネットの普及で「愛国心は国際常識」 
「愛国心のない奴は決して人から信用されない。」 
といった認識が広まりつつ有りますので必要以上に 
「憂国」する手は無いでしょう。 

 
逆に言えば「いかに自国日本国国民の誇りを心底持って居るか」 
が世界の人々から保守的日本人に問われているのでしょう。 
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まさかルーピーが国際社会に通用する道理は有りませんので。 

 
日本人は誇りを持って当たり前！！ 
寧ろ、国家尊重の精神の手本とならなければいけない。 
他国より優れている部分も決して少なくないのですから。 
（勿論、劣っている部分は今までどおり世界に学ばなければ 
いけません。「改善国家日本」を推進せよ！！と。）  

2011/02/21 20:25

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>かなり下駄を履かせているような感じですね。恐らく内閣支持率は一桁でし

ょう。 

 
そうなんですよね～、6-7％前後が打倒だと思っているんですが？ 
 
＞マスコミの論調は、「消費税増税、ＴＰＰ締結を完遂せよ」になっています。これは財務

省と財界の「要請」だと思います。 

 
はい。ですから絶対にこれを争点にしてはいけません。 

 
>彼らは安い労働力だけ使えれば、日本人がどうなっても良いと思っているのでしょう。情

けない。 

 
怒りを覚えますよね。「正しい商人とは何か」を勉強し直して欲しいです。  

 

2011/02/21 20:25

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
櫻井氏が言っておられました。 
ＧＤＰ３位で、落ち込むことはないって、かの国は、人口13億 

日本は、1億3000万人。 
 
日本は、もっと情報発信をしないと、だめだと、戦後1度も 紛争、戦争を起こしていない事

に、誇りを。 
尖閣事件でも、ただ、領土問題なし、では、世界中に、理解してもらえない、日本のほう

が、民主主義国家で、良い国にきまっているでしょうって、軍事力は、使わなくても 持って

るだけで、相手を 
黙らせる力があるのですね。 
菅さん、もう批判する値打ちもないそうです。 
良いですね、この毅然とした、態度 日本の政治家にもっとも欠けてる点ですね。 

 

2011/02/21 20:27Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。 
 
>我々国民にも責任が有り、これらは必ず是正されなければいけません。 
 
ご指摘の通りです。 

 
>寧ろ、国家尊重の精神の手本とならなければいけない。 
>他国より優れている部分も決して少なくないのですから。 
 
もちろんですとも。しかし、こうしてみると明治の日本人は偉かったとつくづく思いますね。  

 

2011/02/21 20:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>良いですね、この毅然とした、態度 日本の政治家にもっとも欠けてる点ですね。 
 
はい(^^)。 
 
ところで伊藤なにがしさんは田嶋の代わりですかね？  
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2011/02/21 20:43Commented by nokotan さん 

こんばんは 

 
「日本のロボット」の実力  

http://www.tv-tokyo.co.jp/nms/shincyouryu/post_1815.html 
 
ちょっと、ストレス解消に。  

 

2011/02/21 20:55

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>「日本のロボット」の実力  

 
情報、ありがとうございます。これこそ隠れた日本のナンバーワンでしょうね(^^)。  

 

2011/02/21 20:55

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
東国原氏「日本維新の会」参加へ 原口前総務相と連携 

 
 東国原英夫前宮崎県知事は２１日、国会内で民主党の原口一博前総務相と会談し、

「地域主権推進」を旗印に統一地方選に向けて連携をしていくことで一致した。 

 
 東国原氏は会談後、記者団に対し、原口氏が近く立ち上げる地域主権推進のための政

治団体「日本維新の会」に参加する意向を表明した。東京都知事選への出馬や国政進出

については「視野に入れて頑張っていきたい」と述べるにとどめた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110221/elc11022119100002-n1.
htm 
 
・う～ん、こんなものでしょうね(^^；。  

 

2011/02/21 21:18Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんは。 
>> 
>ところで伊藤なにがしさんは田嶋の代わりですかね？ 
 
ほんとですね、「かの国を脅威と思いはないように。。」でしたね。 

 
あれで何とか大学の教授でしたね。 

 
先週のさくら＠＠＠さんは、よかったですが、 

 
櫻井さんに、あなたは、根本的に間違ってるって、やられてましたね。 

 
 

 

2011/02/21 21:22Commented by しばりょう さん 

追伸 
ＮＨＫは、昨日から、パンダ パンダですね。本国から、指令があったのでしょうね。尖閣

の目くらまし みえみえですね。 

 
かの国の微笑み外交に注意ですね。 

 

 

2011/02/21 22:13Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース３ 
> 
>東国原氏「日本維新の会」参加へ 原口前総務相と連携 
> 
> 東国原英夫前宮崎県知事は２１日、国会内で民主党の原口一博前総務相と会談し、

「地域主権推進」を旗印に統一地方選に向けて連携をしていくことで一致した。 
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> 
> 東国原氏は会談後、記者団に対し、原口氏が近く立ち上げる地域主権推進のための

政治団体「日本維新の会」に参加する意向を表明した。東京都知事選への出馬や国政進

出については「視野に入れて頑張っていきたい」と述べるにとどめた。 

> 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110221/elc11022119100002-n
1.htm 
> 
>・う～ん、こんなものでしょうね(^^；。 
 
花うさぎ様 
東京もねらっているのでしょうね。原口 小沢まで からんで、 
よくわからない動きです、 
石原慎太郎氏に、もう一期お願いしたいですね。 
パンダのレンタル 都知事賛成したのでしょうか？？ 
不思議ですね、  

2011/02/21 22:15

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ様 こんばんは。 

 
津軽海峡フェリーの転用、是非ともやってもらいたいですね。確かナッチャンと

いう愛称のついた２隻だったかと思います。ついでにと言っては何ですが、所在の確認が

出来ないのですが、小笠原航路に就航予定だったＴＳＬも活用すれば更によいかと思える

のですが。 

 
上のコメントでしばりょうさんも仰っているように、テレビ・新聞（ＭＳＮ産経も含めて）パン

ダ一色になってますね。夕方の東京ＭＸのバラエティ番組でパンダの要・不要を問うアン

ケートがあったのですが、結果は圧倒的多数で不要とされていました。ただ、テロップで結

果は表示されたのですが司会者はそれに触れずじまい。そこまでシナに気を使うのか

と・・・。 
そもそもパンダってチベットから略奪したものですよね。 

 
〇〇維新の会なるものに注目を集めさせる策謀にも注意を払わないと。 
菅も民主党もダメだけど、既成政党も同罪だから、地方主権の新しい力を！なんて宣伝

に乗せられたら、またぞろ１年半前の悪夢再現！！なんてことに。 

 

2011/02/21 22:34

Commented by 怒髪天使 さん 

花うさぎさん、失礼ですが、この場をお借りしてｋａｔａｃｈｉさんのご意見にお答え

することをお許しください。 

 
＞Commented by katachi さん 
＞日本の物作りを見ていると、古来からですが、揺ぎ無いものを持っていますね。 
兎に角完成度が高い。 
これほどの技術立国は、他には見られない。 
それが全てに於いてそうであるから諸外国の人は驚く。 
同じアジアにありながら、日本だけが特異であることは、日本人自身が認識していると同

時に何故だろうと言う不思議さも持っている。 

 
 
私が思いますに、日本人の日本の風土と宗教観にあると思います。 
古来から日本は急峻な土地で、雨が多く降れば川は氾濫し、台風が来れば家や作物が

流されてしまう。 
 それでもあきらめることなく、一からやり直し、家や田畑を復元して、この次に災害がき

た時には災害に負けない家や、河川、作物の品種改良などやってきていた。 
 天災で不幸に陥っても人を恨まず、森羅万象、八百万の神に祈り、五穀豊穣の秋には

神様に感謝して実りを奉納する。 
 日本人は古来から「おかげさま」の心で、生かされているのは誰かのおかげさまであり、

西欧、いやそもそも世界中の民族とは異質なのかもしれません。 

 
江戸時代を比較しても、イギリスやフランスの識字率が１０％～３０％に対して、日本は６

０％～８０％というデータがあるそうです。 

 
当時の宣教師が、日本人に布教と教養を教えようと乗り込んできたものの、町民農民の
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2011/02/21 23:13Commented by hastuyama さん 

 東シナ海での島嶼（とうしょ）奪還作戦では、西部方面普通科連隊（長崎県）が中核とな

る。西普連は隊員約６００人で、同社のフェリーは輸送能力を満たす。高機動車や軽装甲

機動車といった装備も搭載可能だ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110221/plc11022101000000-n1.
htm 
 
↓この記事の2ペーシ目が問題です。 
 
 転用を図るフェリーについて中国が購入に興味を示しているとの情報もあるため、防衛

省は検討を急いでいる。６月までに結論を出し、２４年度予算案概算要求にも盛り込みた

い考えだ。 

 
シナが、目の色を変えて・・・と予想できます。  

 

2011/02/21 23:46Commented by heiwa さん 

今晩は。 

 
＞しかしそんなNHKでも、かっては「日本への愛情」を感じさせる番組はあったのです・・・ 
 
「新日本紀行」・・毎月曜7：30PM～ 放送してませんでしたか？ 
食卓囲む時間に独特の音楽で良く覚えてます。 

 
 深夜の総合で60年代？の「新日本紀行」が放映されてるのをたまに視るのですが「偏

向」を感じません。 
時代的にそういう言葉も無く、報道を結構無条件に信じられた時代だったんでしょうか？ 
NHKが変容したのか、時代がそれだけ透明性（インターネット時代）が上がったのか・・。 
やはり 昭和天皇「崩御」、平成に入ってからですね。 
人的にも意識的にもマスコミは我々が感じる偏向に舵を切っていったように思います。 
「1万人NHK訴訟」原告に名を連ねてるのですが、今どの辺りまで進行してるんでしょう？

 HPには2/18口頭弁論となってますね。 
 
＞シンガポールの有力紙ストレーツ・タイムズ、 

 
麻生政権末期時 「麻生叩き」に奔走する日本のマスゴミ界に 
経済政策等間違ってない由 の一石を投じてくれた記事を配信してくれた処ですか・・。 
感謝です！ 

 

2011/02/22 08:06Commented by gabacho さん 

ＮＨＫは政治家や有識者？と称される人々の子弟などの縁故採用と 
在日枠、外国人枠による採用で劣化したといわれていますね。 
ただし、日放労の存在が一番の原因であることは間違いありません。 

 
これらのことをＮＨＫ自体が否定することはもちろんだと思いますが、 
それに一番怒っているのがＮＨＫ内部の心ある人々ではないでしょうか。 
ＮＨＫ内部からの改革の可能性を否定するものではありませんが、 
解体した方が時間的には早いでしょうね。  

 

2011/02/22 09:23Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>櫻井さんに、あなたは、根本的に間違ってるって、やられてましたね。 
 
あの程度のレベルでは相手にならないでしょう(^^)。  

 

2011/02/22 09:24Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ＮＨＫは、昨日から、パンダ パンダですね。本国から、指令があったのでしょうね。尖閣

の目くらまし みえみえですね。 
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御意！たかがパンダに大騒ぎしすぎ、不自然ですよ。  2011/02/22 09:27

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>東京もねらっているのでしょうね。原口 小沢まで からんで、 

>よくわからない動きです、 
 
大阪、名古屋、東京と小沢傀儡の原口維新の会？冗談も休み休み云え、ですよね。 

 
>石原慎太郎氏に、もう一期お願いしたいですね。 
 
それを阻止する意味でもお願いしたいですね。 

 
>パンダのレンタル 都知事賛成したのでしょうか？？ 
 
たしか以前は否定的な発言をしていたときおくしていたのですが？  

 

2011/02/22 09:29Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 
>小笠原航路に就航予定だったＴＳＬも活用すれば更によいかと思えるのですが。 
 
おっ、情報ありがとうございます。 

 
>結果は圧倒的多数で不要とされていました。 
 
がははははは。民意はマスメディアよりも賢いですね。 

 
＞地方主権の新しい力を！なんて宣伝に乗せられたら、またぞろ１年半前の悪夢再

現！！なんてことに。 

 
はい。これを警戒しなければなりません。  

 

2011/02/22 09:31Commented by 花うさぎ さん 

To 怒髪天使さん こんにちは。  
 
> 天災で不幸に陥っても人を恨まず、森羅万象、八百万の神に祈り、五穀豊穣の秋に

は神様に感謝して実りを奉納する。 

 
これが大和民族の凄さですね。 

 
>当時の宣教師が、日本人に布教と教養を教えようと乗り込んできたものの、町民農民

の知的レベルが高くて驚いた記述もあります。 

 
はい、この手の記述は沢山ありますよ。 

 
>日本がどんどん壊されていく。情けない。 
 
教育の恐ろしさが現実味を増してきました。取り返すのは容易ではありません。  

 

2011/02/22 09:33Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>シナが、目の色を変えて・・・と予想できます。 
 
とんでもない話です。外国への売却禁止の通達を出すべきですね。 

 

2011/02/22 09:35Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん おはようございます。 
 
> 深夜の総合で60年代？の「新日本紀行」が放映されてるのをたまに視るのですが「偏

向」を感じません。 
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この当時のこの番組にはそういう臭いは感じませんね。 

 
>経済政策等間違ってない由 の一石を投じてくれた記事を配信してくれた処ですか・・。 
>感謝です！ 
 
ああ～言われてみればそうですね。海外のメディアの方が真実を良く見ていますね。  

2011/02/22 09:36

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>それに一番怒っているのがＮＨＫ内部の心ある人々ではないでしょうか。 

 
どの程度いるのか、さっぱり掴めません？ 

 
>ＮＨＫ内部からの改革の可能性を否定するものではありませんが、 
>解体した方が時間的には早いでしょうね。 
 
私もそう思います。こころあるひとにやって貰いましょう。 
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